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ATA NIJMERO NOVECENTOS E SESSENTA E SEIS
Aos  treze  do  mss  de novembro  de  2023,  as  dezoito  horas,  reumram-se  emSessao  Ordindria,  na

Cinara Municipal de Vereadores, sita a Rua da Estapao, nil e trinta e tres, sala cento e dois, os
seguintes Vereadores: o Presidente Claudir Antonio Ludwig, o Vice presidente Mino Cesar Ajala, a
primeira  Secretaria Jucelaine Poersch,  a segunda  secrethria Diovana T.  C.  Zaro  e  os  vereadores:
Ademar Gauger,  Ademar Bourscheid, Luciano RIcardo  Sandrin, Pedro  Gilson Jahn e Bemardino
Scutfa. A secrefaria leu urn trecho da biblia. A ata da sessao anterior foi enviada aos vereadores para
leitura,aqualfoiaprovadaporunnimidade.NaTribunaCidadi,representantesdoHospitalSaoJose
apresentaramdadosdaentidade,comotamb6msobreosprojetosfuturos.OsVereadorescomentaram
aimportinciadaentidadeetamb6msobreoexcelentetrabalhorealizadopelaDirecao.0Presidente
agradeceu a presenca dos representantes do Hosphal e ressaltou a importincia de todos trabalharem
juntos pelo Hospital.  Foram lidas as ementas dos projetos que deram entrada na Casa:  Projeto de
Emenda a Lei Organca 01  -Altera os artigos n°  11, 63, 93,101,102,103,104,105  e  106  da Lei
Organica Municipal. Projeto de Lei do Legislativo 13 -Denomina Logradouro Phblico como "Run
Sel6rio Sauthler". Foi lida a lndicapao apresentada pelos Vereadores Pedro Gilson e Diovana a qual
solicita limpeza  e  roapda nas  comunidades  de  Linha Francesa Alta e  Linha Francesa Baixa.  Em
seguida  foi  lido  Parecer  de  Admissibilidade  da  Lei  Orcamentina  Anual  de  2024,  a  qunl  foi
encaminhada atraves do projeto de Lei 2787/2023. 0 Presidente infoma que no dia 20 de novembro
de 2023, as quinze horas sera realizada Audiencia Phblica de analise do projeto de Lei  2787 que
estima a Receita e Fixa a Despesa para o Exercicio Financeiro 2024.  A Audiencia sera transmitida
pelapaginadofacebookdacamara.PassandoaanalisedosprojetosoPresidentesolicitouaovereador
Bemardino se libera o projeto de Lei 2789 que suplementa e reduz verba Orcamentina no valor de
R$1.127.200,00.Bemardinodizqueaindapossuialgumasdhvidas,mascumpriuoprazoregimental.
Luciano  pede  a  palavra  e  diz  que  precisa  de  mats  analise  ao  projeto,  pede  novamente  vistas.  0
Presidente propde a votapao do  pedido de vistas.  Iniciando a votapao, Pedro Gilson diz  que neste
mandato nao viu nenhuma vez o pedido de vistas ser votado, concorda com o pedido de vistas.  Os
vereadoresAdemarBourscheid,Luciano,Bemardino,Diovana,Luciano,JucelaineeAdemarGauger
tambchconcordamcomopedidodevistas.ApenasoVereadorMariovotoucontrano.Destaforma,
foi mantido o pedido de vistas e o projeto permanece na Casa. Em seguida foi lido projeto de Lei
2791  que autoriza o Poder Executivo a alienar beus m6veis do Municipio e da outras providencias.
0parecerdacomissao6favoraveleoprojetofoicolocadoemdiscussao.PedroGilsoncomentaque
o fiat que sera leiloado veio para o municipio como doapao do Estado para o Couselho Tutelar, o
Prefeito da 6poca foi ate Porto Alegre para vcr o carro antes de vir a Barao e lhe disse que o mesmo
nao tinha condig6es de trafegar.  Sua atrfude foi entrar novamente em contato com a Secretaria da
Agricultura, mas nao conseguiu trocar, pois ja estava destinado para Barfro.  Qunndo o autom6vel
chegoujasetinhaainfomapaodequeomesmonaofuncionavaenaoligav?.Parasurpresadetodos,

uando precisava fazer a vistoria para esse leilao, foi colocada uma bateria no veiculo e o mesmo
mcionou. Diz que para funcionar durante todos esses anos, quem sabe s6 precisava de alguem que
fizesse  funcionar.  Desta  forma  o  projeto  foi  aprovado  por  unanimidade.  Em  seguida  foi  lido

dos Vereadore-s Pedro dilson Jahn e Luciano Ricardo Sandrin,requerimento de Viagem a Brasilia.`4`i
que  infomava a viagem no periodo de 27  de novembro a  1° de dezembro de 2023  e solicitava
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autorizapaoparapaganentodasdialasetransporteaereo.Naohavendoconsiderac6esporpartedos
vereadoresorequerimentofoiaprovadoporunanimidade.Nasconsiderap6esfinalsClaudircomenta
queoPrefeitotrouxemaisumaboanoticia,queBaraofoicontempladonoCursoQualifica,comentaA_     I__   .... _^J^X^-a   rl;.`Aa

apao  ficou  sabendo  do  mesmo  no  dia  do  encerranento  das
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conseguiram cadastrar o municipio. Fomos contemplados com os cursos de solda, CNC e operador
de  empilhadeira.  Parabeniza  o  Secretario Henrique  e  o Prefeito  pelo  empenho.  Comunica  que  o
WhatsApp  do  posto  de  saude  de  Anoio  Canoas  mudou.  Comenta  que  grapas  ao  empenho  da
Secretana de Obras as estradas estao comapando a serem revitalizadas, uma das maquinas precisava
de rna papa bastante dificil de conseguir, mas agora as duns patrolas estao funcionando.  Comenta
dasdificuldadesqueaSecretanavemencontrandocomrelapaoaotempochuvoso,oqunlnaopermite
que sejam realizadas as melhorias. Agradece a presence de todos. Mino cumprimenta a todos e diz
estar contente com o empenho dos envolvidos em fazer a Sabde do Municipio funcionar muito bern.
ComentasobreaviagemdoscolegasaBrasilia,falandodaimportanciadebuscarrecursosnaCapital
Federal,  ressalta  que  indo  ate  Brasilia  6  possivel  conseguir  a  liberapao  de  recursos  com  mais
facilidade.  Deseja  a  todos  uma  excelente  semana.  Bemardino  anuncia  publicamente  que  sua
impositivadasahdeseradestinadaintegralaoHospitalSaoJose,poisentendequeaentidadeatende
atodapopulagao.ReferendaaoPrefeitoqueasemendasimpositivasaindanaoforampagas,solicita
a liberapao dos recursos ao Hospital pois o valor e de suma importancia. Acredita que o valor do
leilao sera a maior do que o projetado, no projeto consta que o valor adquirido sera utilizado para o
funcionalismo e tanbem para troca de maquihario, mas sugere duns quest6es pendentes. Uma e a
aquisigaodeumaaleadeterrasparaocemiteriophblicomunicipal,haumcompromissofirmadoem
2022eaindanaofoifinalizadoeaoutraealiberapaodosrecursosaoHospital.Diznaosaberoquanto
de recursos da camaraja foi devolvido ao Executivo neste ano, mas ressalta que nao concorda que a
camara devolva recursos e que as emendas impositivas oriundas do legislativo nao estejam sendo
pagas.  Solicita que  o Presidente de prioridade ao  pagamento  das  impositivas quando  devolver os
recursos,seaindativerrecursosparadevolapao.Diovanacumprinentaatodoseparabenizaaequipe
do hospital pelo trabalho que vein realizando. Muito se ouviu que o hospital iria fechar, mas grapas
aoempenhodeumagrandeequipehojeepossivelvergrandesmelhoriasnaentidade.Ressaltaquea
satde e a educapao sao primordiais no municipio.  Comenta que parte de sun impositiva vai para a
execapao  de  exanes  que  tamb6m  considera  de  suma  importancia.  Comenta  sobre  sua  indicapao
ressaltando a necessidade de uma limpeza. Convida a todos para o baile da moto de linha Francesa
Baixa.Desejaaoscolegasunaboaviagem,mesmonaotendoaconvidadoparairjunto.Sendooque_   J_    _    I_    C1_^^=-encerrada a de  Sessfo

sendo, 1avro esta ata ap6s lida e
constava na pauta, o Plesidente agradeceu a presenca de todos declarando
Ordinina do dia  13  de novembro de 2023.

Segunda Secretina

da mesma.

Vereador

Estats83%88l.aB1£2in5o_nRs(51)es961047

ada sera

Primeira Secretaria

Ademar B ourscheid
Vereador
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